

Mittwoch, 31. Januar 2024, Sollinger Allgemeine / Uslarer Land

Ehrungen, Paker und Musik

Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Bollensen



Ehrungen und Beförderungen bei der Feuerwehr Bollensen mit (von links) Mirco Herwig, Melanie Fischer, Tanja Giebner, Silke Scholz, Albert Bauer, Stefanie Niemeyer, Michaela Müller-Hopp, Simon Breckerbohm, Timon Fischer, Leon Korte, Michael Kuttig, Torsten Bauer und Ortsbrandmeister Carsten Klingemann. Foto: Feuerwehr Bollensen

Bollensen – 83 von 242 Mitglieder nahmen an der 70. Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Bollensen im Albert-Wegener-Gemeinschaftshaus teil, die durch den Spielmannszug musikalisch eröffnet wurde.

Ortsbrandmeister Carsten Klingemann als auch Uslars Bürgermeister Torsten Bauer hoben dabei die gute Arbeit der Kinderfeuerwehr Bollensen mit den Betreuern Ronald Scholz und Friederike von Roden hervor.

Aktuell nehmen 35 Mädchen und Jungen die vielseitigen Angebote zu Brandschutzerziehung, Spiel und Sport wahr, berichtet die Bollenser Feuerwehr. Der nächste Schritt ist dann die Jugendfeuerwehr Uslar, bevor der Nachwuchs in die Einsatzabteilungen wechseln kann.

Beim Spielmannszug Bollensen, einzig verbliebener Feuerwehr-Spielmannszug im Kreisgebiet, ist das Musizieren auch schon in jüngeren Jahren möglich. Die Feuerwehrmusiker freuen sich über jeden Interessierten. Aus ihren Reihen wurden Albert Bauer für 50 Jahre Musizieren das Ehrenkreuz in Gold verliehen, und Stephanie Niemeyer wurde für 40 Jahre Feuerwehrmusik ausgezeichnet.

Aus dem Kreis der Aktiven wurden Simon Breckerbohm und Leon Korte nach bestandener Ausbildung zum Feuerwehrmann befördert und Timon Fischer

zum Hauptfeuerwehrmann.

Tanja Giebner, Michaela Müller-Hopp und Silke Scholz erhielten Urkunden für 40-jährige Mitgliedschaft. Melanie Fischer wurde mit einem Blumenstrauß aus dem Ballausschuss verabschiedet. Aktuell verrichten 36 der insgesamt 242 Mitglieder aktiven Dienst. Dem Spielmannszug gehören 30 Mitglieder an.

Vor dem traditionellen Pakeressen verwies Ortsbrandmeister Carsten Klingemann noch auf die am 28. März geplante Busfahrt zur Detmolder Brauerei Strate. Der Ortsbrandmeister hatte anfangs auch den stellvertretenden Stadtbrandmeister Michael Kuttig und die Jugendfeuerwehrwarte der Stadt Uslar, Leonie Kiefer und Chiara Jordan begrüßt, die sich den Bollenser Feuerwehrmitgliedern vorstellten. fsd